

La religion

Depuis l'arrivée des premiers missionnaires venus évangéliser les autochtones, la religion a joué un grand rôle dans l'histoire du Canada. Elle continue à tenir une place importante dans la vie des Canadiens. Cependant, quoique les valeurs judéo-chrétiennes soient au cœur de la vie canadienne, il n'existe pas de religion nationale ni de religion d'État.

Les trois plus importantes Églises (l'Église catholique, l'Église unie — qui regroupe plusieurs confessions protestantes — et l'Église anglicane) sont représentées dans chaque province. En outre, dans diverses régions se sont formées des collectivités appartenant à certaines sectes protestantes plus petites et des communautés juives. Plus récemment, des immigrants y ont introduit l'islam, l'hindouisme, le bouddhisme et le nanékisme (religion des Sikhs).

